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Tagesordnungspunkt A 3 
 
Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung des Hauptausschusses vom 
06.02.2001 -öffentlicher Teil- 
 
 
Inhalt der Mitteilung 
 
 
Eine Berichterstattung zu den Punkten 1 – 5 erübrigt sich. 
 
 
6. 
Benennung eines Fußweges in Bergisch Gladbach 
___________________________________________ 
 
Dem Beschluß wird Folge geleistet. Die Beschilderung des Weges erfolgt in Kürze. 
 
 
7. 
Wirtschaftsförderung in Bergisch Gladbach 
hier: Grundstücksnachfrage nach gewerblichen Bauflächen in den Jahren 1999 und 2000 
____________________________________________________________________________ 
 
Der Bericht wurde nach längerer Diskussion zur Kenntnis genommen. 
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8. 
Wirtschaftsförderung in Bergisch Gladbach 
hier: Rheinisch-Bergisches TechnologieZentrum GmbH (RBTZ) 
_______________________________________________________ 
 
Der Bericht wurde nach Diskussion zur Kenntnis genommen. 
 
 
9. 
Antrag der SPD-Fraktion vom 08.01.2001, eine Aussprache zur Tätigkeit der Rheinisch-
Bergischen-Wirtschaftsförderungsgesellschaft mbH (RBW) zu führen 
und Anfragen zur RBW 
____________________________________________________________________________ 
 
Der RBW wurde ein Auszug aus der Niederschrift mit der Bitte zugeleitet, ggf. noch eine weitere 
Stellungnahme abzugeben. Im übrigen wird die Bürgermeisterin entsprechend den Wünschen der 
SPD- Fraktion verfahren.   
 
 
10. 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 15.01.2001 zum „zweigleisigen Aus-
bau der S 11“ 
__________________________________________________________________________ 
 
Der zweigleisige Ausbau der S- Bahnlinie 11 ist Gegenstand einer der kommenden Sitzungen des 
Hauptausschusses, wenn ein neuer Sachstand zu berichten ist. 
 
 
11. 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 15.01.2001, den Investor Hahn zur 
Berichterstattung über das geplante Kinocenter am S-Bahnhof in den Hauptausschuss einzu-
laden 
______________________________________________________________________________ 
 
Der Antrag hat sich mit der Aussprache im Hauptausschuß am 06.02.2001 erledigt. 
 
 
12. 
Anfragen der Ausschussmitglieder 
______________________________ 
 
Die Anfragen wurden bis auf die von Herrn Ziffus zur Entwässerung des Grundstückes Buchmüh-
lenstr. 2 – 20 beantwortet. 
 
 
  

 2


